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 хОккей
вот так бы  
и в рапперсвиле!
Генеральную репетицию  ответного 
финального матча лиги чемпионов «ме-
таллург» провел отменно.

В воскресенье в Казани в переполненном дворце 
«Татнефть-арена» Магнитка не только с «сухим» 
счетом обыграла «Ак Барс» – 2:0, но и установила 
новый ориентир для КХЛ. На последней минуте 
встречи шайбу в пустые ворота хозяев забросил… 
голкипер «Металлурга» Илья Проскуряков.

Первопроходцем среди магнитогорских вратарей-
снайперов стал Антон Худобин. В 2004 году в 
Минске в поединке юниорского чемпионата мира 
он, выступая в составе российской команды, забросил 
шайбу в ворота финнов (наша команда тогда выиграла 
– 5:2, обеспечила себе путевку в полуфинал, а потом 
стала чемпионом мира). Илья Проскуряков повторил 
этот трюк на взрослом уровне и вошел в историю 
Континентальной хоккейной лиги как первый вра-
тарь, забросивший шайбу в ворота соперников.

– Я просто выкидывал шайбу из зоны – играть-
то мало оставалось, – прокомментировал после 
матча свой гол Проскуряков, едва покинув пло-
щадку. – Когда смотрел, как она катится, и думать 
не смел, что в ворота заползет...

Теперь все мысли команды посвящены главно-
му матчу сезона. Завтра в Рапперсвиле «Метал-
лург» в битве за европейскую клубную корону 
сразится с цюрихскими «Львами».

 СитуАция
Заявили о сокращении
В ближайшие месяцы на южном урале 
будет уволено более 16 тысяч человек. Та-
кие данные приводит главное управление 
по труду и занятости Челябинской области, 
сообщает собкор «мм» Галина иванова.

О предстоящих увольнениях работников по 
сокращению в количестве 16279 человек заявили 
345 организаций, расположенных на террито-
рии региона. При этом с начала года еще пять 
организаций заявили о планируемых массовых 
сокращениях работников.

В ООО «Катав-Ивановский механический завод» 
намерены уволить 1200 человек. В связи с ликвидаци-
ей ОАО «Южно-Уральский машиностроительный 
завод» в Магнитогорске будет высвобождено 476 
человек. Магнитогорское ЗАО «ПРОФИТ» измени-
ло планы по численности сокращаемых работников в 
сторону увеличения – с 326 до 518 человек.

По данным на 31 декабря 2008 года, было офи-
циально заявлено о высвобождении более 12 тысяч 
человек. Кроме того, сейчас в Челябинской области 
общая численность работников, находящихся в про-
стое по инициативе работодателя, составляет 19216 
человек. Еще более чем 31 тысячу южноуральцев 
работодатели отправили в отпуск.

Но ситуацию в региональном управлении не 
считают катастрофической. Только из федераль-
ного бюджета на поддержку региональных про-
грамм занятости государство планирует выделить 
43 миллиарда рублей. Большая поддержка ждет 
безработных от области и местных властей.

я оЧень блаГодарна депутату 23-го избирательного округа марине 
жемчуевой и ее помощнице любови алонцевой за их внимание к 
нам, пенсионерам. 

Нас не забывают: поздравляют с днем рождения и праздниками, приглашают 
на празднование Дня семьи, встречу Нового года, концерты. Каждый раз не об-
ходится без подарков. 

А еще наш депутат который год подписывает нас на газету «ММ». Большое им 
спасибо за заботу о нас, малоимущих. Желаем Марине Анатольевне и Любови 
Васильевне быть здоровыми и такими же внимательными и уважительными.

анна мельниКова,  
ветеран великой отечественной войны и ветеран труда

ветеранов не забывают

Вниманию избирателей!
28 января с 14.00 до 18.00 по адресу: пр. 

Пушкина, 19 в объединенной приемной членов 
фракции «Единая Россия», депутата Государ-
ственной Думы и депутатов Законодательного 
собрания Челябинской области состоится прием 
избирателей.

Прием ведут помощники депутатов.
Предварительная запись по телефону 

248-298.

Вниманию избирателей одномандатного 
избирательного орджоникидзевского 
округа № 19!

28 января с 14.00 до 18.00 в общественной 
приемной депутата Законодательного собрания 
Челябинской области Виктора Филипповича 
РАШНИКОВА (ул. Труда, 14) прием ведут 
помощники депутата.

Справки по телефону 30-22-68.

В суббоТу, 24 января, в 
резиденции губернато-
ра Челябинской области 
полпред Президента рФ в 
уральском федеральном 
округе николай Винни-
ченко  провел совещание 
с представителями про-
мышленности урФо.

Как сообщает наш соб-
кор в Челябинске Галина 
Иванова, встреча  про-

должалась три часа, из них 
почти час выступал сам пол-
пред. Среди выступавших с 
докладами представителей 
крупного бизнеса были пред-
седатель совета директоров 
ОАО «ММК» Виктор Рашников, 
генеральный директор Урал-
вагонзавода Николай Малых, 
председатель совета директо-
ров ТМК Дмитрий Пумпянский, 
первый вице-президент ОАО 
«ЛУКОЙЛ» Сергей Кукура, пре-
зидент группы «Магнезит» Сер-
гей Коростелев, генеральный 
директор компании «Курган-
стальмост» Дмитрий Парышев, 
генеральный директор завода 
«Урал» Виктор Корман, вице-
президент холдинга «СИБУР» 
Кирилл Шамалов, генеральный 
директор ОАО «Сургутнефтегаз» 
Владимир Богданов.

Николай Винниченко в на-
чале совещания обозначил 
все основные проблемные 
аспекты экономики УрФО. Он 
отметил, что в первую очередь 
от кризиса пострадали банки и 
топливно-энергетический ком-
плекс. За ними вполне логично 
под удар попали металлургия, 
машиностроение и перераба-
тывающая промышленность. 
«Глава государства Дмитрий 
Медведев подчеркивает: на-
стало время использовать 
кризис для становления на-
циональной конкурентоспо-
собности, оптимизации про-
изводственных процессов, а 
кроме того – необходимо за-
нять ниши, освобождающиеся 
в России и в мире, создавать 
новые предприятия с передо-
выми технологиями», – сказал 
полпред.

Главными вопросами, которые 
обсуждались на совещании, 
стали антикризисные меры и 
их реализация на предприятиях 
УрФО. Николай Винниченко у 
каждого выступающего узнавал 
о том, получило ли предприятие 
поддержку от государства, на-
сколько адекватно в условиях 
кризиса работают банки и вы-
деляют ли они кредитные линии 
на поддержание производства и 
на инвестиции.

Все выступающие были едино-
душны: меры, разрабатываемые 
государством, замечательны и 
своевременны, но... при условии, 
что они будут реализованы.

По словам председателя со-
вета директоров ОАО «ММК» 
Виктора Рашникова, правитель-
ство пока только декларирует 
поддержку системообразующих 
предприятий. Так, ММК был 
включен в федеральный спи-
сок претендентов на эту под-
держку, но ее механизмы все 
еще непонятны. «Мы не видим 

инструментария помощи. Если 
бы мы получили госгарантии, 
то могли бы брать кредиты на 
более выгодных условиях», 
– сказал Виктор Рашников, 
отметив, что предприятие уже 
«заложило и перезаложило все, 
что можно».

Он указал, что комбинат 
был вынужден взять кредит на 
текущую деятельность в раз-
мере 10 миллиардов рублей 
под ставку 
15,5 про -
цента  го -
довых.  «У 
нас сейчас 
минусовая 
рентабель-
н о с т ь ,  и 
рассчиты-
в а т ь с я  с 
кредитом по такой ставке 
весьма затруднительно», – 
подчеркнул Виктор Рашников. 
Он также обозначил проблему 
дебиторской задолженности, 
обратил внимание на тот факт, 
что среди основных дебито-
ров комбината российские 
компании, прямым или кос-
венным образом связаны с 
государством: трубные и ма-
шиностроительные. Если бы 
со своими долгами за прокат 
рассчитались трубники и ма-
шиностроители, то комбинат 
мог бы погасить задолжен-

ность перед поставщиками 
сырья. По мнению Виктора 
Филипповича, необходимо, 
чтобы долги гасили по всей 
цепочке сразу.

Виктор Рашников сформули-
ровал предложения по мерам 
государственной поддержки, 
необходимым для нормализа-
ции работы ММК и отрасли в 
целом. Он считает, что в первую 
очередь необходимо решить 

в о п р о с ы 
выделения 
ф и н а н с о -
вых ресур -
сов на по-
п о л н е н и е 
оборотных 
с р е д с т в 
предприя -
тиям метал-

лопотребляющих отраслей. 
Следует организовать финан-
сирование или совместное 
финансирование строительства 
инфраструктуры: транспортной, 
энергетической, социальной, 
когда возводятся инвестици-
онные объекты, имеющие на-
циональное значение. Также 
нужно упростить процедуры 
принятия решений о введе-
нии антидемпинговых пошлин, 
вернуться к рассмотрению 
тарифов на железнодорожные 
перевозки, ввести льготы по на-
логу на прибыль в размере 50 

процентов от суммы капиталь-
ных вложений. Целесообразно 
организовать в ВТБ зачет вза-
имной задолженности произво-
дителями труб, металла, газа, 
металлургического сырья.

Применительно к ОАО «ММК» 
Виктор Рашников предложил 
выдать государственные гаран-
тии для реализации инвестици-
онной программы комбината, 
включающей в себя стратегиче-
ски важные как для ММК, так и 
для экономики страны проекты 
по строительству толстолистово-
го стана «5000» и комплексу по 
производству холоднокатаного 
проката.

Виктора Рашникова под-
держали другие участники со-
вещания, заявив о непомерно 
высоких процентных ставках и 
трудностях в вопросах доступа 
к финансовым ресурсам. «Из-за 
того, что мы сильно закредито-
ваны, а стоимость бизнеса в 
условиях кризиса уменьшается, 
соответственно, и требования 
банков к нам ужесточаются», 
– сказал председатель совета 
директоров ОАО «ТМК» Дмитрий 
Пумпянский.

По его словам, доступ к 
зарубежным финансам для 
российских промышленников 
сейчас закрыт. «Я четвертый 
по величине производитель 
труб для США, но и я не могу 

там получить кредит. Нет там 
финансового рынка», – сказал 
Пумпянский.

Как выяснилось в ходе со-
вещания, государство теперь 
воспринимается бизнесом не 
как тормоз рыночной экономи-
ки, а как желанный партнер и 
даже клиент. «Государство мо-
жет закупить в госрезерв нашу 
технику, чтобы потом использо-
вать ее для инфраструктурных 
проектов», – объяснял полпреду 
гендиректор Челябинского трак-
торного завода Валерий Плато-
нов. Полпред, в свою очередь, 
убеждал промышленников, что 
прибыль надо направлять на 
модернизацию производства 
и внедрение новых техноло-
гий, а не переводить на счета 
в заграничные банки. Он 
привел в пример Америку, 
где новый президент Барак 
Обама начал реализацию 
антикризисных мероприятий с 
того, что «заморозил» зарплату 
сотрудникам Белого дома. «С 
одной стороны – популизм, а с 
другой – демонстрация ответ-
ственности», – сказал Николай 
Винниченко, посоветовав 
бизнесменам не «наращивать 
жирок», а действовать в интере-
сах предприятия.

Однако здесь, на Урале, по-
пулярны иные деятели и эпохи. 
«В сталинские времена за один 
день бы все выполнили», – вы-
сказался гендиректор оборон-
ного холдинга «Уралвагонзавод» 
Николай Малых, рассуждая по 
поводу того, что меры господ-
держки предприятий до сих пор 
лишь озвучиваются на словах. 
А гендиректор ЧТЗ Валерий 
Платонов напомнил о работе в 
рамках областного заказа.

«Государство готово поддер-
живать экономику, но при усло-
вии, что бизнес будет вести 
себя ответственно. Что деньги, 
которые будут переводить, не 
застрянут на полпути и не по-
падут в зарубежные банки», – 
сказал Николай Винниченко.

Кроме ответственного от-
ношения к финансам, полпред 
указал и на необходимость 
сохранить трудовые коллекти-
вы. По словам Николая Вин-
ниченко, он не в восторге от 
предлагаемой программы по 
трудоустройству специалистов 
в другие регионы. «И где мы 
потом будем брать квалифици-
рованные кадры?» – задался 
вопросом полпред.

После трехчасового общения 
с уральскими бизнесменами 
Николай Винниченко пообещал 
активно лоббировать интересы 
промышленности региона в 
федеральных структурах. Отве-
чая на вопросы журналистов, 
полпред отметил, что решени-
ем проблем, связанных с фи-
нансированием предприятий, 
сейчас занимается федераль-
ный центр. «Что касается тех 
предложений, которые были 
высказаны, то они будут обоб-
щены, оформлены как наш 
пакет предложений и переданы 
главе государства и главе его 
администрации. Результата 
можно ожидать уже на сле-
дующей неделе», – подытожил 
полпред 

«разбор полетов»
его провел с руководителями крупнейших предприятий 
полпред президента рФ в урФО

главными вопросами,  
которые обсуждались  
на совещании,  
стали антикризисные 
меры и их реализация 
на местах
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